

Programación del Cine Universidad del jueves 21 al miércoles 27 de abril

La Secretaría de Extensión Universitaria invita a los y las estudiantes de intercambio y locales en esta primera salida a descubrir el Valle de Uspallata a través de una mirada crítica histórica y a desarrollar actividades lúdicas y recreativas en interacción con puesteros, bailarines, caballos, montañas, arroyos y aire puro. Dicha salida se realizará el sábado 30 de abril.



“Compartiendo Caminos” es un programa educativo que tiene como intención generar un conocimiento intrínseco a la naturaleza y a la cultura mendocina por medio de la

vinculación y la comunicación entre estudiantes de la UNCuyo y actores ligados a las comunidades locales de los lugares que se visitan.

La primera salida se realizará al Valle de Uspallata el sábado 30 de abril. El punto de encuentro será la Plaza Independencia (frente al escudo de Mendoza) a las 7:30 donde esperarán las trafics para el traslado.

A partir de este proceso interactivo entre la Universidad y el medio social se ponen en juego saberes y valores, donde todos somos interlocutores activos en esta interacción, permeados por el medio que nos rodea, quienes construimos y reconstruimos conocimientos válidos y autónomos. De allí la riqueza de este tipo de actividades de extensión, que permiten la generación recíproca de saberes críticos e independientes.

“Compartiendo Caminos” es un espacio que, como su propio nombre lo indica, busca desarrollar el valor del compartir entre pares, diferentes pero iguales, y al mismo tiempo descubrir diversos caminos que señalen una misma dirección, nuestra memoria e identidad colectiva, variada, multicolor, multiétnica, diversa y sin fronteras.

Para mayor información contactarse al correo: compartiendo.ucyuy@gmail.com o bien al facebook del programa: <https://www.facebook.com/compartiendo.caminos>